

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan hidayahnya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada saya sehingga tesis ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Tesis berjudul “Analisis Kompetensi Guru Biologi SMA yang Sudah Lulus Sertifikasi di Kota Medan”, disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Biologi, Pascasarjana Unimed.

Pada kesempatan ini saya menyampaikan terima kasih kepada ibu DR. Ely Djulia, MP.d dan bapak DR. Hasruddin, M.Pd sebagai dosen pembimbing tesis yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada saya sejak awal pembuatan proposal sampai dengan selesai penulisan tesis ini. Selain itu juga terima kasih kepada para bapak dan ibu narasumber saya yang sudah membimbing saya sejak ujian seminar proposal sampai ujian sidang meja hijau, yaitu bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.Sc, bapak Syarifuddin, M.Sc, Ph.D, ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si yang telah memberikan kritik dan saran dalam perbaikan tesis saya menjadi lebih baik.

Pada kesempatan ini pula, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada yang terhormat:

- Bapak Prof. Dr. Abdul Muin Sibuea, M.Pd selaku Direktur PPs Universitas Negeri Medan yang telah memberikan izin pada penulis untuk melaksanakan penelitian
- Bapak ibu dosen pengampu mata kuliah di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan Program Studi Pendidikan Biologi yang telah banyak memberikan ilmu kepada penulis selama mengikuti perkuliahan. Dan juga kak Ana pegawai Prodi Pendidikan Biologi Pascasarjana yang telah membantu penulis dalam memenuhi surat-surat yang diperlukan penulis dalam menyelesaikan studi.
- Kepada Kepala Sekolah SMA Kartika-1 Bapak Drs. A. B. Ch. Manalu, M.Pd, Kepala Sekolah SMA Negeri 11 Medan Bapak Sudirman, S.Pd, Kepala Sekolah SMA Negeri 3 Medan Bapak Drs. Sahlan Daulay, M.Pd,

Kepala Sekolah SMA Swasta Amir Hamzah Ibu Rabithah, M.Pd dan seluruh guru di SMA tersebut serta para staf yang telah melayani dan memberi izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian, khususnya ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya pada guru biologi yang membantu peneliti di sekolah tersebut.

- Orang Tuaku tercinta (ayah Drs. Asrin Lubis, M.Pd dan ibu Dra. Rosdia, M.Pd) dan keluarga yang senantiasa memotivasi dalam menempuh pendidikan ini.
- Buat teman-teman dan sahabat-sahabatku yang ada di Program Pascasarjana Program Studi Pendidikan Biologi Universitas Negeri Medan T.A. 2010 semua yang selama ini selalu memberi semangat dan motivasi pada peneliti untuk selalu semangat dalam menyelesaikan tesis ini, semoga pertemanan dan persahabatan kita terjalin seumur hidup.
- Pada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu demi satu yang telah turut membantu penulis dalam menyelesaikan studi.

Saya telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian tesis ini, namun saya menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu saya mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun sari pembaca demi sempurnanya tesis ini. Kiranya isi tesis ini akan bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, November 2012

Penulis



Retnita Ernayani Lbs